

Laval, le 26 janvier 2026

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Désignation de M. Christophe Kassel pour assurer l'administration provisoire du Centre Hospitalier de Laval

Par décision du Ministre chargé de la Santé et de l'accès aux soins, Monsieur Christophe Kassel, Directeur d'hôpital, est désigné pour assurer l'administration provisoire du Centre Hospitalier de Laval à compter du 1<sup>er</sup> février 2026, pour une durée de six mois.

Cette décision intervient après le placement du Centre Hospitalier sous administration provisoire par l'Agence régionale de santé (ARS) des Pays de la Loire, décidé le 1er août 2025.

Monsieur Christophe Kassel succède à Monsieur Hubert de Beauchamp, appelé à exercer d'autres fonctions.

La feuille de route du Directeur d'hôpital est articulée autour de quatre objectifs :

- **Renforcer l'organisation et le pilotage interne** afin de rétablir une trajectoire médico-économique soutenable.
- **Restaurer l'attractivité médicale et soignante**, en particulier sur les spécialités et services en tension.
- **Réaffirmer le rôle du CH Laval comme établissement support du GHT**, en renforçant les coopérations territoriales.
- **Conduire la première phase du schéma directeur immobilier**, visant à moderniser les infrastructures hospitalières.

#### Contact presse :

**Département communication**  
ars-pdl-communication@ars.sante.fr  
06 78 26 56 94